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Al Sindaco di Modena

Al Presidente del
Consiglio Comunale di Modena

                     INTERPELLANZA

OGGETTO:  COMPENSI AL CDA DI HERA (QUASI 5  MILIONI DI  EURO ANNUI); 
NON SAREBBE IL CASO DI RIDURLI A VANTAGGIO DEI CITTADINI?

Premesso che:

- Il consiglio d’amministrazione di HERA SPA viene ogni anno compensato con una cifra che si 
aggira sui cinque milioni di euro;

- Le tariffe che pagano i cittadini continuano ad aumentare, basti pensare al caso della tariffa 
rifiuti che nel giro di 10 anni si è ormai avvicinata al raddoppio;

Considerato che:

- In un momento di crisi per le famiglie le amministrazioni pubbliche devono fare di tutto per 
andare  incontro  e  aiutare  chi  non  riesce  più  ad  avere  risorse  sufficienti  per  il  proprio 
mantenimento e ormai non va oltre la terza settimana del mese;

- La società  Iren spa ,  2° Multiutility  per  importanza  in  Italia,   ha ridotto  i  compensi  degli 
amministratori  di  circa  il  15%,   misura  ritenuta   ancora  modesta  dalle  forze  politiche 
dell’opposizione  e  da  molti  cittadini  reggiani,  che  avevano  chiesto  un  taglio  ben  più 
consistente.

Tutto ciò premesso, il sottoscritto

Chiede al sig. Sindaco

- Se  non  ritenga  necessario,  considerando  la  rilevante  quota  di  partecipazione  in  Hera  spa 
detenuta dal comune di Modena anche attraverso HSST spa, di farsi parte attiva e diligente, per 
rivedere   i  compensi  del  CDA di  Hera  spa,  che  gravano in  modo  eccessivo  per  non dire 
scandaloso, sulle tasche dei cittadini, per ridurli almeno del  50%; mi pare che comunque 2,5 
milioni  rimane  una  cifra  ingente,  ancora  eccessiva,  se  si  considera  quali  compensi 
percepiscono gli amministratori pubblici e lo stesso sindaco del comune di Modena.

Il capogruppo  Adolfo Morandi
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